

RILIS NASIONAL

Mengikuti Sertijab, Gubernur Al Haris Apresiasi Peran RRI Bangun Jambi

Soni Yoner - KERINCI.RILISNASIONAL.COM

Feb 17, 2022 - 00:15



JAMBI - Gubernur Jambi, Dr.H.Al Haris,S.Sos.,M.H., mengapresiasi peranan Radio Republik Indonesia (RRI) selama ini yang telah membantu Pemerintah Provinsi Jambi dalam proses pembangunan, khususnya dalam memberikan informasi kepada masyarakat Jambi.

Hal tersebut disampaikan Al Haris saat mengikuti Serah Terima Jabatan (Sertijab) dan Pisah Sambut Kepala RRI Jambi, bertempat di Auditorium RRI

Jambi, Rabu (16/02/2022). Rahma Juwita, S.Sos., M.Si menggantikan Drs.H.Zahral Muzaini, M.M., sebagai Kepala RRI Jambi.

“Saya sangat mengapresiasi fungsi dan peran yang dilaksanakan oleh RRI Jambi serta yakin RRI Jambi akan terus berupaya untuk meningkatkan kinerja, termasuk mengangkat dan mempromosikan potensi daerah, keunggulan daerah, budaya daerah yang merupakan bagian dari budaya nasional, serta kearifan-kearifan lokal yang ada di Provinsi Jambi. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada RRI Jambi yang selama ini turut berkontribusi dalam proses pembangunan dan kemajuan Provinsi Jambi,” kata Al Haris.

Al Haris menyampaikan, pergantian pemimpin dalam suatu instansi, termasuk di Lembaga Penyiaran Publik Radio Republik Indonesia (LPP RRI) Jambi ini adalah sesuatu yang biasa dan lumrah, sebagai bagian dari kelangsungan dan kesinambungan instansi.

“Meskipun acara serah terima ini bersifat seremoni, namun harus kita maknai sebagai upaya untuk terus meningkatkan kualitas kinerja RRI Jambi. Atas nama masyarakat dan Pemerintah Provinsi Jambi, saya mengucapkan terima kasih kepada Kepala RRI Jambi yang lama, Bapak Drs.H.Zahral Muzaini, M.M., atas segala kerja keras dan pengabdian selama bertugas di Jambi,” ujar Al Haris.

“Saya berharap Bapak tetap sehat dan sukses dalam melanjutkan karya dan pengabdian di tempat yang baru. Kami juga mengharapkan agar Bapak berkenan tetap mengingat Provinsi Jambi dan mau membantu Jambi dalam pembangunan di seluruh Kabupaten/Kota se Provinsi Jambi,” sambung Al Haris.

Al Haris menuturkan, faktor leadership (kepemimpinan) sangat menentukan dalam menunjang kinerja instansi.

“Sejalan dengan hal tersebut, kami yakin bahwa Bu Rahma Juwita bisa mengerahkan dan mengarahkan segala potensi RRI Jambi serta mendorong semangat seluruh pegawai dan jajaran untuk mencapai tujuan dan target kerja RRI Jambi,” tutur Al Haris.

Al Haris menyatakan, RRI Jambi sebagai Lembaga Penyiaran Publik RRI memiliki peran penting dalam menyampaikan berita dan informasi-informasi pembangunan yang sangat bermanfaat bagi masyarakat Provinsi Jambi, dalam semua sektor pembangunan. Pada masa Pandemi covid-19 saat ini, dalam penanganan covid-19 termasuk dalam vaksinasi covid-19 serta upaya pemulihan ekonomi, RRI juga menjalankan fungsi dan peran penting melalui berita.

“Saya mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas di Provinsi Jambi kepada Kepala RRI Jambi yang baru, Rahma Juwita, S.Sos, M.Si. Semoga bisa melaksanakan tugas dan tanggung jawab dengan sebaik-baiknya, tentu dengan berpedoman pada aturan perundang-undangan yang berlaku,” pungkas Al Haris.

Kepala RRI Jambi, Rahma Juwita, S.Sos, M.Si menyatakan kesiapannya untuk bersinergi dengan pemerintah, terutama dalam memberikan informasi pembangunan kepada masyarakat.

“Ketika saya datang ke Jambi, saya bertanya bagaimana karakter dari Bapak Gubernur, dan disampaikan oleh rekan rekan bahwa bapak orang yang

merakyat, dan rendah hati. Saya yakin dengan sikap yang beliau miliki, kami akan sangat mudah bekerjasama dalam memberikan informasi tentang pembangunan Provinsi Jambi,” terang Rahma.(sony)